

令和3年4月23日

保護者様

大阪市立小松小学校
校長 原田 哲次

登校班による集団登校の一時中断について（お知らせ）

平素から本校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。また、現在の新型コロナウィルスの感染症の拡大が止まらない中、保護者の皆様におかれましても、これまで以上のご家庭でのお子様の健康状態の把握（健康観察表への記入を含む）及び心身の健康と安全、安心への配慮、感染症予防のためのお声掛けに努めておられることとご推察いたします。

さて、大阪府の緊急事態宣言の要請を受け、大阪市では児童の登下校時刻を変更し、時間を短縮して授業を行うこととなりました。また、児童の安全と居場所確保のため、一斉での登下校ができないこととなりました。

これにより、4月26日（月）から登校班による集団登校は実施しないことといたしましたのでご理解のほどよろしくお願ひいたします。

低学年のお子さまなど、登校に不安がある場合は、できるだけ保護者の方に校門の前や本校の近くまで送っていただきますようお願いいたします。難しい場合は、近くに住んでいる児童や登校班の児童と声を掛け合い、一緒に来ていただくことも可能ですが、密接・密集を避けて集合・登校することや静かに登校することを、ご家庭でもお声掛けしていただくようお願いいたします。

登校班による集団登校の再開につきましては、緊急事態宣言が解除され、感染拡大防止など安全面での確認が取れた後、実施方法や日時をお知らせいたします。ご理解、ご協力お願ひいたします。